



# Annkathrin WULFF

## Landtagswahlkreis 42 Pforzheim

*Liebe Genossinnen & Genossen,*

Baden-Württemberg steht vor einer entscheidenden Wegmarke: Nach Jahren des Stillstands braucht unser Land dringend einen echten sozialdemokratischen Aufbruch!

Als Gymnasial- und Berufsschullehrerin, Hauptpersonalrätin und Fraktionsvorsitzende der SPD im Pforzheimer Gemeinderat weiß ich, wie groß die Herausforderungen in Bildung, sozialer Gerechtigkeit, bezahlbarem Wohnen und so vielen weiteren Bereichen sind.

Als Landtagskandidatin kämpfe ich für ein Land,

- in dem jedes Kind die besten Chancen erhält,
- in dem echte Gleichstellung vorangetrieben wird,
- in dem Singles wie Familien bezahlbaren Wohnraum finden,
- in dem unsere Wirtschaft aufblüht,
- in dem Digitalisierung unser Leben erleichtert,

- in dem ein zuverlässiger ÖPNV angeboten wird,
- in dem Kommunen bei der Erfüllung ihrer Aufgaben stärker unterstützt werden,
- in dem wir unsere Demokratie erfolgreich gegen Rechts verteidigen,
- in dem Frieden, Freiheit und Respekt herrschen,
- in dem schlichtweg jede und jeder gut und gerne lebt.

Das und noch viel mehr will ich zusammen mit Euch und einer starken SPD im Land umsetzen – mit meiner Erfahrung, meiner Leidenschaft und meiner klaren Haltung!

Ich freue mich darauf, gemeinsam mit Euch diesen Weg zu bestreiten und Zukunft zu gestalten, und bitte Euch herzlich um Euer Vertrauen.

Solidarische Grüße

*Eure Annkathrin*

**38 Jahre | wohnhaft in Pforzheim | Oberstudienrätin | Hauptpersonalrätin für Berufliche Schulen am Kultusministerium**

**SPD** Landesvorstand | Antragskommission | Kreisvorsitzende | Ortsvereinsvorsitzende | ehem. Juso-Landesvorstand | ehem. Juso-Hochschulgruppe Heidelberg | u. a.



Fraktionsvorsitzende der SPD im Pforzheimer Gemeinderat | Wirtschaft | Digitalisierung | Europa | Stadtwerke | ÖPNV | Klimaschutz | u. a.



Initiative gegen Rechts | Frauenbündnis | Stadtjugendring e. V. | Berufsschullehrerverband | Teachers for future | Naturfreunde | Stadtfeuerwehrverband | u.v.m.



Das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend hat mich 2020 mit dem Helene Weber-Preis ausgezeichnet.



Brand New Bundestag unterstützt meine Kandidatur für die Landtagswahl.

